

Indiana Tribune.

No. 217.

Office: 62 Süd Delaware Straße.

Laufende No. 374.

Indianapolis, Indiana, Freitag, den 21. April 1882.

Charles Robert Darwin.
In der ganzen gebildeten Welt wird mit Schmerz die Kunde von dem Tode des großen Naturforschers Darwin vernommen werden. Ein Hero der Wissenschaft ist dahingeshieden, welcher wie keiner vor ihm die Grundsteine des Aberglaubens und des religiösen Wahnes erschütterte. Auf dem ganzen weiten Gebiete der Wissenschaft giebt es keinen, welcher an ihn heranragt, ausgenommen Humboldt und vielleicht Ernst Haeckel, von welchem letzterem Darwin selbst sagte, daß hätte er geküßt, daß Haeckel sein Werk "Natürliche Schöpfungsgeschichte" geschrieben, er das seine ungeschrieben gelassen hätte.

indigniert war. Zeuge wurde gefragt, ob er welche von den Briefen bei sich habe, was er bejahte. Der Brief lautete wie folgt:
Lima, 9. Dec. 1881.
Die hiesigen Zeitungen sind voll von diesem erbärmlichen Schipperd und seiner Anmaßung. Die Gesandtschaft und das Staatsdepartement hat sie zurückerufen, aber der Keil ist eine unerwünschte Ruifance. Ich habe all meine Briefe an das Departement geschickt, und wünsche, daß die Correspondenz veröffentlicht werde. Ich fürchte, daß unsere Regierung die amerikanische Position verliere. Ich habe auf Grund meiner persönlichen Beziehungen mit Garfield und

den selben verächtlich behandelt. Dieser war melancholisch und erst vor einer Woche suchte ihn seine Frau in einem Irrenhause unterzubringen, doch wurde er nicht aufgenommen, weil der Wahnsinnsbeweis für nicht genügend erachtet wurde.
Schiffsnachrichten.
New York, 20. April. Abgegangen: "Republic" nach Liverpool; "State of Georgia" nach Glasgow; "Gimbria" nach Hamburg. Angelommen: "Veddyan Monarch" von London.
Antwerpen, 20. April. Abgegangen an 19. Belgenland" nach New York.

WIEGEL & RUEHL,
— Fabrikanten von —
SHOW CASES!
Verbesserte Schiebethüren (sliding doors) an unsern Kästen.

Jeder gebildete Mensch weiß, daß Darwin mit seinem Werke "die Entwicklung der Arten" der ganzen Naturforschung eine neue Richtung gab, so daß die sogenannte Evolutionstheorie heute nicht mehr anders als die Darwinische Theorie genannt wird.
Wohl Keiner vor ihm hat das geheimnisvolle Walten der Natur mit solcher Geduld, Hingebung und Rechtskenntnis beobachtet, wie er. Und als er über ein Jahrzehnt in aller Stille seine Beobachtungen und Forschungen fortgesetzt hatte, baute er auf dieselben eine Theorie, kühn und erhaben und doch so einfach und klar wie die Geschichte der Philosophie und Wissenschaft noch keine gekannt.
Freilich fuhr ein Entlegen in die Pfaffen und Duntelmänner, denn hier handelte es sich nicht um metaphysische, dem gewöhnlichen Menschen unverständliche Spitzfindigkeiten, sondern um tatsächliche Wahrheiten, welche bis jetzt Keiner zu widerlegen im Stande gewesen ist.
Im Anfange allerdings scheint er gewissermaßen vor der Kühnheit seiner Idee selbst erschrocken zu sein. In "the origin of species" deutete er die äußersten Konsequenzen seiner Theorie nur schüchtern an, aber angefeuerd durch das Auftreten der deutschen Gelehrten spricht er sich unverblümt in seinem die Arbeiten weiterer zwölf Jahre enthaltenden Werk "the

natürlichen Beschreibungen mit Garfield und Blaine behandelt u. s. w.
Zeuge sagte ferner, sein Bruder habe seine Instructionen dahin verstanden, daß er womöglich eine Verkleinerung des peruanischen Gebietes verhindern sollte.
Blaine zeigte Elnor, dem peruanischen Gesandten keinen Brief mit einer Randbemerkung, sondern deutete bloß an, daß er auf diesem Wege seinem Wunsche nachkommen könne. Zeuge sagte, er bedaure, daß sein Bruder den Brief, welcher ein unverschämtes Anerbieten der Vesteuerung enthielt, dem Departement nicht eingeschickt habe, er sei überzeugt, daß Blaine den unverschämten Schipperd zur Thüre hinausgeschmissen hätte.
Blaine war mit dem Plane der Credit Industrial, soweit derselbe die Verhinderung der Verkleinerung des peruanischen Gebietes betraf, einverstanden.
Ein Brief, welchen Grant in diesem Sinne an Elnor, den peruanischen Gesandten schrieb, hatte seinen vollen Beifall.
Zeuge sagte, er habe gehört, daß Corbin, Grant's Schwager die Hälfte der Landeau Ansprüche besitze.
Der Vorsitzende kündigte an, daß Blaine am Montag Morgen vor dem Comite erscheinen werde. Die Untersuchung wurde bis dahin vertagt.
Ernennung eines Gesandten.
Washington, 20. April. Der

gen an 19. Belgenland" nach New York.
Der Kabel.
Scene im Parlament.
London, 20. April. Im Unterhause beantragte Sexton Vertagung um auf ein kürzlich erlassenes Zirkular in Bezug auf Clifford Lloyd aufmerksam zu machen. Sexton sagte, das Circular sei eine schändliche barbarische Aufforderung zum Mord und verlangte von Foster, daß er es zurückziehe. Lloyd, sagte er, sei von Natur ein Tyrann gewesen und habe alles Mögliche gethan, um die Leidenschaften der Bewohner seines Distrikts aufzustacheln. Sexton warnte die Regierung davor, die Anwendung von Gewalt zu weit zu treiben, Armuth und Verweiflung möchten sich stärker erweisen.
Foster sagte, er glaube, daß auf Lloyd's Kopf ein Preis gesetzt worden sei, daß eine Verschwörung existirte, einen Mann zu ermorden, der mehr als irgend Jemand gethan habe, um die "No Rent" Bewegung zu unterdrücken.
Redmond bezeichnete Foster als unehrlich. Der Sprecher bezeichnete (nanted) ihn, und er wurde mit 207 gegen 12 Stimmen suspendirt, worauf er sich zurückzog.
Northcote sprach die Hoffnung aus, die Regierung werde fortfahren Lloyd zu beschützen.
Sexton zog seinen Antrag zurück und

erklärte, er werde denselben am Montag wiederholen.
Müssen schweigen.
St. Petersburg, 20. April. Ein kaiserlicher Ulas verbietet Offizieren politische Reden zu halten, oder öffentliche politische Ansichten zu äußern. Die Beamten des Kriegsministeriums dürfen ohne Erlaubnis keine Dokumente veröffent-

Washington, 20. April. Der Präsident hat Alphonso Taft von Ohio zum Gesandten und bevollmächtigten Minister für Oestreich ernannt.
Gestohlene Bibel.
Washington, 20. April. Die im Bundesenate seit 53 Jahren im Gebrauche befindliche Bibel, welche bis jetzt noch jeder Senator beim Einschwürden küste, ist abhanden gekommen. Man

zwölf Jahre enthaltenden Werk "the descent of man" aus.
Satt Darwin hat die freie Forschung und der Kampf des Lichtes mit der Finsterniß, einen festen, vorher kaum geahnten Boden gewonnen.
Darwin war ein Engländer, aber er gehört der ganzen Welt, und für alle Ewigkeit wird sein Name am Sternenhimmel der Wissenschaft prangen.